

LIC. JESICA HAIDE VALENCIA RAMIREZ  
DIRECTORA DE LA UNIDAD DE TRANSPARENCIA Y BUENAS PRÁCTICAS  
DEL MUNICIPIO DE ATOTONILCO EL ALTO, JALISCO

PRESENTE



**RECEPCIONADO**  
10 OCT. 2025  
1:43 pm

HORA:  
FIRMA:

Atotonilco el Alto, Jalisco, a 10 de Octubre del 2025.

**Elisa Del Carmen Hernández Franco** con domicilio para oír y recibir notificaciones en el número 121 de la Calle Niños Héroes, Colonia Centro en la Ciudad de Atotonilco el Alto, Jalisco, atenta y respetuosamente comparezco y expongo:

Que me fue notificado de la solicitud de transparencia con número de folio RT/2440/2025 de fecha del 08 de Octubre en la que se me solicita lo siguiente:

**Artículo 15. Información fundamental – Ayuntamientos**  
**VII. Los programas de trabajo de las comisiones edilicias;**

En relación a lo anteriormente expuesto le comento lo siguiente:

En virtud de que en el presupuesto de egresos que se aprueba cada ejercicio no se destinan recursos para las comisiones que presido, no se tiene la posibilidad de elaborar un plan de trabajo de cada una de ellas, puesto que los programas para su ejecución requieren recursos financieros, además de que algunas de las comisiones que presido y otras de las que soy parte, funcionan de manera colegiada lo que dificulta aún más el poder elaborar planes de trabajo. Por tal motivo me enfoco a presentar iniciativas que surgen de visitas a comunidades o de escuchar a la ciudadanía y a continuación detallo las que he presentado en este primer año de gobierno.

- En cuestión de vialidad: Propuse se aplique el reglamento de tránsito y vialidad conforme a ley y con ello poder delimitar un espacio para que se estacionen tanto motos como vehículos.
- Propuse se le diera mantenimiento a la cancha de futbol de la explanada héroes ferrocarrileros.
- Propuse el desazolve del río taretan pues su cauce ha dañado los cimientos de diferentes viviendas.
- Solicité la obra de pavimentación de la calle Macario Velázquez por daños a la capilla Cristo Rey.

- Solicité apoyo para la rehabilitación del camino de la comunidad de la Angostura pues en temporal de lluvias es casi intransitable.
- Solicité mantenimiento a la calle Enrique Fonseca a la altura del camino viejo a los altos, en la colonia Uvalano, ya que está en pésimas condiciones.
- Solicité la evaluación de la calle continuación Magisterio pues el concreto está demasiado dañado así también por un excedente escurrimiento de agua.
- Solicité la obra de construcción de la banqueta de la calle Santos Degollado a la altura de la Secundaria Federal misma que ya se llevó a cabo y beneficiará a cientos de personas que por ahí transitan.
- Solicité la construcción de un baño en la cancha de futbol de la comunidad de Sabinilla para el beneficio de los ciudadanos vecinos.
- Al igual que he participado activamente en las campañas y conferencias de la dirección de Igualdad Sustantiva, que van en pro del bienestar de todas las mujeres, adolescentes y niñas Atotonilquenses.

Sin más por el momento y esperando haber cumplido con lo solicitado me despido y quedo de usted para cualquier duda o aclaración.

ATENTAMENTE.



ELISA DEL CARMEN HERNANDEZ FRANCO

REGIDORA

AYUNTAMIENTO DE ATOTONILCO EL ALTO, JALISCO.